



## LAS IMÁGENES DE LA GALA



## El atletismo copa los premios y reconocimiento a Antonio Sánchez

■ Los Premios del Deporte Universitario llegaron ayer en el Auditorio Hospedería Fonseca a su XXIII edición para reconocer a los mejores deportistas de la institución de la temporada pasada. Sin duda el gran protagonista fue el atletismo. Por equipos el premio fue para el conjunto femenino de campo a través, compuesto por Estefanía Tobal, Marta Romo, Beatriz Santiago, y Beatriz González, gracias al primer puesto

en el Nacional Universitario. Ganaron en la votación al equipo femenino de baloncesto y al conjunto masculino de baloncesto 3x3. En el plano individual, el reconocimiento fue para Estefanía Tobal (segundo en el Nacional Universitario), que ya ganó en 2011 y que se impuso a la karateca abulense Sara Gutiérrez y la también atleta salmantina Marta Romo. Y en chicos fue designado el atleta Dani Sanz (cuarto en el Nacional

de 10.000) por delante de Manuel Darío, David Sánchez, Diego Fernández e Ismael Alonso. El momento más emotivo llegó con la entrega por primera vez de la Placa de Honor Carlos Gil-Pérez, en recuerdo del que fuera auténtico baluarte de la creación del Servicio de Deportes de la Universidad, y que fue para su discípulo Antonio Sánchez, con tres Juegos Olímpicos a sus espaldas. / **FOTOS: J. M. GARCÍA**